

ABSTRAK

Dewi Febrianti, 2023, *Minat Menabung Masyarakat Desa Laden Pada Bank Syariah*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing Ira Hasti Priyadi, S. Pd. M.A.

Kata Kunci: *Minat Menabung, Bank Syariah*

Beragamnya minat menabung masyarakat pada bank syariah, dikarenakan rendahnya pemahaman dan pengetahuan masyarakat mengenai bank syariah, yang sebagian besar disebabkan oleh dominasi terhadap bank konvensional. Desa laden merupakan desa yang dikenal dengan desa yang masyarakatnya bekerja sebagai penjual hewan qurban atau hewan aqiqah disetiap tahunnya, masyarakat disana juga bekerja sebagai petani, PNS, Perawat, Kuli Bangunan, pedagang, dan kegiatan ekonomi lainnya. Saat ini masyarakat desa laden minat menabung di bank syariah yang masih dirasa kurang. Asumsi masyarakat akan keberadaan bank syariah dapat memengaruhi minat masyarakat untuk menabung di bank syariah.

Berdasarkan hal tersebut maka terdapat tiga permasalahan yang menjadi pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama, bagaimana minat menabung masyarakat desa laden pada bank syariah, kedua apa saja kendala masyarakat desa laden untuk menabung pada bank syariah, ketiga apa tujuan masyarakat desa laden untuk menabung pada bank syariah. Adapun tujuan penelitian dari tiga permasalahan tersebut yaitu: pertama, untuk mengetahui minat menabung masyarakat desa laden pada bank syariah, kedua untuk mengetahui kendala masyarakat desa laden untuk menabung di bank syariah, ketiga untuk mengetahui tujuan masyarakat desa laden menabung pada bank syariah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah masyarakat desa laden yang menabung ataupun yang tidak menabung di bank syariah. pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, Masyarakat Desa Laden mempunyai minat menabung pada bank syariah dengan terpenuhinya beberapa indikator Minat yaitu Ketertarikan, Keinginan, dan Keyakinan. Serta di buktikan dengan banyaknya masyarakat desa laden yang menabung pada bank syariah dengan terpenuhinya beberapa faktor yaitu berasal dari faktor budaya, faktor sosial, faktor pribadi, dan faktor psikologis. Kedua, kendala masyarakat desa laden untuk menabung pada bank syariah dikarenakan kendala dari faktor internal seperti minimnya pengetahuan masyarakat, dan faktor eksternal yaitu gaji yang diperoleh melalui bank syariah serta kurangnya sosialisasi dari pihak bank syariah. Ketiga, Tujuan Masyarakat Desa Laden Menabung Pada Bank Syariah dengan tujuan memiliki rasa aman terhindar dari Transaksi Riba dan mendapatkan bagi hasil, produk yang digunakan sesuai syariat islam, kemudahan dalam bertransaksi serta bebas dari biaya administrasi.